



Journée Portes ouvertes

publié le 14/04/2009 - mis à jour le 22/12/2009

Descriptif :

Le samedi 4 avril, la journée portes ouvertes a permis à près de 300 familles de se renseigner sur l'ensemble des filières proposées à la rentrée 2009, auprès de professeurs concernés.

Samedi 4 avril le lycée a ouvert ses portes au public.

Dans une ambiance cordiale, près de 300 familles, dont beaucoup de jeunes, ont pu se renseigner sur l'ensemble des filières proposées à la rentrée 2009.

Nos élèves, souriants et positifs ont parfaitement su les accueillir et les diriger vers les professeurs spécialisés dans le domaine concerné. Les élèves se sont impliqués par le biais de panneaux explicatifs, de diaporama et de leurs témoignages. Beaucoup d'informations ont été délivrées sur la rénovation de la voie professionnelle.

Au cœur des formations, le Club Europe, la section Européenne et les nouvelles technologies ont suscité beaucoup d'intérêt.

Marie Boulestier



Bac. sécurité prévention



Bac. SPVL



CSS



Métiers de la mode



Restaurant pédagogique



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.